7-07-0712-02 Теплоэнергетика и теплотехника

Организация производства и управление предприятием/
Organization of production and enterprise management

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Учебная программа учреждения высшего образования по учебной дисциплине «Организация производства и управление предприятием» разработана в соответствии с требованиями образовательного стандарта высшего образования и учебных планов специальности 7-07-0712-02
«Теплоэнергетика и теплотехника».
Цель преподавания учебной дисциплины «Организация производства и управление предприятием» состоит в приобретении студентами теоретических знаний, практических умений и навыков, формирующих аналитическое мышление у будущих специалистов для решения стратегических и текущих задач, обеспечивающих эффективное
функционирование и развитие производственно-хозяйственной деятельности различных предприятий.
	The curriculum of the institution of higher education for the academic discipline "Organization of Production and Enterprise Management" has been developed in accordance with the requirements of the educational standard of higher education and the curricula of the specialty 7-07-0712-02 "Heat Power Engineering and Heat Engineering". The purpose of teaching the academic discipline "Organization of Production and Enterprise Management" is to provide students with theoretical knowledge, practical skills and abilities that form analytical thinking in future specialists to solve strategic and current problems, ensuring the effective functioning and development of production and economic activities of various enterprises.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	Осуществлять организацию управления производством, распределение и потребление энергии в профессиональной деятельности (СК-7).
	Carry out the organization of production management, distribution and consumption of energy in professional activities (SK-7).

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать:
-  законы функционирования предприятия в рыночной экономике;
-  сущность основных экономических категорий: собственность, производительность труда, заработная плата, себестоимость продукции, цена, прибыль, рентабельность и др.;
 - специфические особенности проявления объективных экономических законов в деятельности предприятий различной организационно-правовой формы;
-  методические положения оценки эффективности производства и
рационального использования всех видов ресурсов;
- методы анализа и обоснования выбора оптимальных научных, технических и организационных решений с использованием экономических рычагов, стимулов и критериев;
Уметь:
- осуществлять поиск и анализ необходимой экономической
информации из различных источников;
- разрабатывать и обосновывать планы предприятия, обеспечивающие
его эффективную текущую деятельность и стратегию развития;
- проводить оценку эффективности использования производственных
ресурсов и деятельности предприятия;
- аргументировать собственную позицию в ходе обсуждения
экономических проблем.
Владеть:
- методами стратегического анализа для выявления рисков и
конкурентных преимуществ предприятия;
- методикой экономического обоснования принимаемых решений в
области профессиональной деятельности;
- средствами управленческого воздействия через различные каналы
коммуникаций.
	To know:
- the laws of functioning of the enterprise in the market economy;
- the essence of the main economic categories: property, labor productivity, wages, cost of production, price, profit, profitability, etc.;
- specific features of the manifestation of objective economic laws in the activities of enterprises of various organizational and legal forms;
- methodological provisions for assessing the efficiency of production and
rational use of all types of resources;
- methods of analysis and justification of the choice of optimal scientific, technical and organizational solutions using economic levers, incentives and criteria;
To be able to:
- search for and analyze the necessary economic
information from various sources;
- develop and justify enterprise plans that ensure
its effective current activities and development strategy;
- assess the efficiency of use of production
resources and enterprise activities;
- argue one's own position during the discussion of
economic problems.
To own:
- methods of strategic analysis to identify risks and
competitive advantages of the enterprise;
- methods of economic justification of decisions taken in the field of professional activity;
- means of management influence through various channels of communication.

	Семестр изучения / Semester of study
	8 семестр
	[bookmark: _GoBack]8th semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	4
	4

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	144 часа, из них для очной формы 84 аудиторных (42 часа лекций и 42 часа практических занятий); для заочной - 20 аудиторных (10 часов лекций и 10 часов практических занятий).
	144 hours, of which 84 are classroom hours for full-time education (42 hours of lectures and 42 hours of practical classes); 20 are classroom hours for correspondence education (10 hours of lectures and 10 hours of practical classes).

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен в 8 семестре для студентов очной формы получения образования, в 9 - для заочной.
	Exam in the 8th semester for full-time students, in the 9th for correspondence students.



